



Mi Universidad

Ensayo

Nombre del Alumno: Shirley López López

Nombre del tema: La Economía Como Ciencia

Parcial: I

Nombre de la Materia: Fundamentos de Economía

Nombre del profesor: Legmi Yanet Santizo Espinoza

Nombre de la Licenciatura: Contaduría Pública Y Finanzas

Cuatrimestre: 2

Es tan increíble como la economía esta presente en la vida cotidiana, donde la mayoría de las personas no saben ni conocen este termino, mucho menos la reconocen como ciencia, sin embargo se sabe que es una de las mas importantes en nuestra vida .

Sabemos bien que la economía observa y analiza los escasos recursos productivos que se lleva acabo en cada parte del mundo , es por este motivo que es complicado poder satisfacer las necesidades de cada poblacion, por lo cual la economía es la eleccion para decidir por la escasez y elegir un buen beneficio a un precio menor, como persona debemos de saber que la economía no solo es dinero si no que tambien esta puede ayudarnos a considerar que es lo mejor para una inversion para satisfacer las necesidades. Considerar que parte de la poblacion no a podido llevar una buena transformacion para el cambio de cada pais del mundo.hay distintos tipos de factores para la produccion que son parte de la economía. Como seres humanos tanto a las personas que poseen de un factor de produccion analizar los bienes y servicios que se deben llevar acabo para ver resultados convenientes.

Uno como parte de la sociedad debemos ver de forma clara y precisa las relaciones actuales a lo que se ve cada día de nuestro alrededor y ver las afectaciones de lo que sucede cada momento que somos partícipes de los bienes y servicios para nuestras necesidades, la escases que vive día a día alrededor de nosotros por no llevar acabo una determinacion resuelta para el beneficio comun, la importancia de saber manejar una capital para obtener beneficios.

En una inversion para el bien de la poblacion es de suma importancia como proveedor analizar y preguntarse que es lo mas conveniente hacer, como se puede hacer y para quienes va a ir dirigido, observar en que tipo de poblacion estamos abarcando para analizar cuanto de beneficio obtendremos y si es conveniente.

Podemos observar a nuestro alrededor y ver que como seres humanos no podemos llevar acabo una buena necesidad si no que nos vasamos a lo que vemos algo nuevo generar que la produccion va mas alla que ingresar nuevos productos. El funcionamiento de la economía nos lleva al desempleo y la inflacion en la medicion economica, la mayoría de la poblacion tienen distintos tipos de necesidades, como poblacion se trabaja para tener una mejor calidad de vida y el logro de los bienes y servicios. Tener la manera de ver la calidad de vida que nosotros como personas queremos obtener no basta con la escases de empleos que se ve en cada estado por no llevar un buen manejo de dinero que se genera en cada momento.

En la economía poderemos ver la macroeconomía y la microeconomía que estas son de suma importancia el echo de reflexionar las cosas que suceden en la población y en el mundo entero, tomar la decisión de los recursos que se debe llevar. Si bien un ejemplo de todo ello es hacer un analisis de lo que consumimos día a día y ver si es de suma importancia esta necesidad.

Es posible que las cosas que se generan día a día para una necesidad, pero no sabemos correctamente si nos afecta o no o como podemos nosotros evitar ciertas cosas en la cual no se necesita, estaremos haciendo lo correcto para la buena obtencion de una necesidad, pues bien se sabe que las cosas que tenemos en el hogar se lleva acabo una inversion por consumir. En nuestra población es ver la cosas que se deben llevar a cabo y asi no producir una escases que se ve y ver determinados los precios de los bienes y servicios producidos

por la economía, ver la importancia que se ve a nuestro alrededor, pues como seres humanos es llevar una buena inversión y así poder tener una buena suma de ganancias y obtención de empleos y no desempleos y ver poca de la inflación que se ve. Será acaso una verdadera razón por la cual si nosotros quedáramos poner un negocio, lo más importante es saber que tipo de productos vamos a realizar sobre todo hacer el análisis de lo que nos hace falta como sociedad, pero lo importante de todo esto es saber si contamos con suficientes recursos para hacerlo. Dentro de una cierta población se encuentran personas que trabajan y como mayoría de las personas buscan un trabajo, podemos saber como dentro de la economía existen una tasa de interés así como los desempleos día tras día, sabemos bien que hay muchas personas están sin ningún empleo la baja economía que existe a nuestro alrededor es sumamente de mucha importancia por las necesidades que como seres humanos necesitamos cubrir. Si bien analizáramos la reducción de los desempleos es la que aumenta los salarios pero si nos damos cuenta también sube el nivel de los precios.

Los seres humanos no nos conformamos con los productos que cubren nuestras necesidades si no que a como pasa el tiempo siempre surgen nuevos y nuevos productos en fin no hay limitaciones para ello, pero para ser necesario poder cubrir esas necesidades se debe de contar con recursos para ser bienes y servicios, pero como para eso se sabe bien que hay limitación para cubrir una necesidad ya que todos no cuentan con recursos que pueden ser de infinita si no que son limitados y eso es un problema económico. ¿será necesario un producto de alta calidad con alguno que es de baja calidad?, si hay comparaciones de ellos no todas las personas cuentan con un buen recurso, por eso mismo surge la escasez ya que no se cuenta con un buen recurso si no que son limitadas para el recurso productivo y así no poder satisfacer una necesidad. Las personas consumidoras como las familias y empresas que generan los productos son parte que se genera la economía, por eso es una ciencia que toma las decisiones.

En conclusión de todo ellos la economía es la más principal para todos nosotros como personas pero debemos de poder aumentar lo productivo para un mejor crecimiento, pero sabemos que no hay una buena solución de los problemas de desempleos y la inflación, saber más acerca de la macroeconomía y la microeconomía ya que en ella sabemos las tasas de interés y desempleos así mismos las tasas de inflación y como nos ayuda a poder ver como poder ayudar a que se haga crecer la economía, poder fomentar los empleos y un buen salario así mismo sin que haya más desempleos para que haya más economía en cierta población. En mi opinión todas las personas trabajamos para la obtención de algo así mismo transformamos y los intercambios de los recursos para nuestra necesidad ya sea para consumir o para vestir, pero para ellos debe hacer un crecimiento económico para poder mejorar la producción, porque este es el aumento que se da para nuestro país para producir más bienes y servicios, pero si bien se sabe que la inflación es la parte mala que se da porque así es cuando se hace un aumento de precios y servicios y es cuando se da una mala estabilidad del dinero y es ahí donde las personas ya no hay para cubrir sus necesidades.

Es importante que en nuestro país haya una buena economía y así mismo la capacidad para dar empleos a las personas y ver por los cambios de la sociedad de ir generando y generando los ingresos.